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袁偉豪和張寶兒（Bowie）於昨日（24日）低調註冊結婚，張寶兒作為頂級豪門之女，婚禮反而沒有鋪張奢華，實屬難得。只是簡單地分別穿了裙褂和極靚的婚紗。她所穿的長袖緞面，非常優雅高貴，盡顯豪門大派，不過這襲婚紗並非出自各大名牌，而是張寶兒找香港本地設計師度身設計訂造，世界上只有一件。

近年不少女星結婚時都偏愛選擇穿上性感透視的北歐風格婚紗，不過皇室貴族新娘則較喜歡長袖緞面婚紗，早期的有瑪嘉烈公主（Princess Margaret）、戴安娜王妃、摩納哥王妃Grace Kelly等，近年的則有瑞典維多利亞女王儲（Victoria, Crown Princess of Sweden）、薩塞克斯公爵夫人梅根（Meghan Markle）、澳洲超模Miranda Kerr、威廉與哈里王子的堂妹Princess Eugenie等等。緞面婚紗氣質高雅而且大方簡約，因此深受頂級豪門新娘歡迎。

張寶兒的貼身剪裁A-line緞面婚紗，突出修長美麗身形，一字肩領提升氣質，腰側以下以lays點綴，約隱約現低調性感，背後鏤空lays有驚喜，配上一襲精緻透薄的拖地頭紗，不遮掩背後的性感，簡約的領口設計不會搶去鑽石項鍊的鋒芒，妝頭簡潔不累贅，各方面的細節都配合得恰到好處。

[image: ]

袁太張寶兒表示自己一直都很喜歡簡約風格的白色婚紗，「作為一名藝人好多唔同牌子的晚裝同婚紗都試過，可能因為這個因由，所以自己結婚反而想要一種簡約的婚紗。」張寶兒找來本地品牌The House of Viola Chan的執行創意總監Viola Chan，是她拍《姊姊淘》時認識的設計師，Viola Chan的設計因背書而深受全球新娘愛戴，暢銷亞洲、澳洲、歐洲、南非、北美和南美等地，據說Taylor Swift都曾穿過她的作品。

張寶兒大讚設計師及其團隊非常用心及專業到位，「婚紗係成個婚禮中花最多時間心機的，由8月就已經開始設計，設計師畫了二十個設計給我選擇，我從中再挑選，她還給我造了幾件婚紗出來給我試，最後選擇了這件婚紗，再慢慢微調調校，而且成條婚紗都係沒有一線骨的，所以一改就要成條婚紗重新再改，直到最後一分鐘仍在改，他們真的非常專業！」品牌為新娘子度身訂造婚紗的設計費10萬元起跳，而張寶兒所穿的婚紗造價13萬。

至於一個優秀完美的婚禮，又怎麼能少得了婚禮名牌設計的元素呢?大家有什麼想法，歡迎分享一下。
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婕斯全球，適合您的產品

婕斯全球是美容、健康和幸福領域的領導者，是一家關係營銷公司，提供修復和再生身體細胞的產品，讓您感覺更年輕。在關係營銷領域擁有 20 多年經驗的 Vanessa Mayer 是毛里求斯第一位全球青年藍寶石領導者，她對在自己和周圍人身上證明了自己的產品贊不絕口。今天，她展示了婕斯全球的產品，純天然，由水果、蔬菜、植物、藻類等製成。不含對羥基苯甲酸酯、人工香料、染料、甜味劑、清真食品和“無殘忍之美”認證，它們是給自己的成功配方新的生活！

Jeunesse全球系列分為三個部分：

Luminesce 系列美容化妝品
具有強大抗氧化儲備、AM PM、Finiti、Revitablu 或 Le Naara 的食品補充劑

Zen 系列的瘦身產品
探索婕斯全球的旗艦產品

Finiti飛樂

增強身體細胞健康的優秀產品，這款食品補充劑混合了獨家成分，包括黃芪提取物、米粉、輔酶 Q10、馬齒莧提取物、維生素 C、E、B6、石榴、水果和蔬菜提取物和薑黃讓你感覺更好。

沛泉菁華

葡萄籽提取物、白藜蘆醇、蘆薈、綠茶和 5 種水果（藍莓、黑甜櫻桃、漿果、康科德葡萄和石榴）是 Reserve 的製勝組合。這種美味的抗氧化劑可確保心臟更好的循環和身體的良好運作。

Jeunesse Serum

減少皺紋，使黑斑和浮腫消失，調理，恢復，更新膚色並揭示您皮膚的獨特光澤，Luminesce 是您需要的精華素！

Zen

婕斯全球的Zen系列由以綠茶為基礎的產品Zen Shape、富含氨基酸的Zen Fit和富含蛋白質和益生菌的產品Zen Fuze組成。

NV

NV 是一款旨在完善肌膚的產品。為了獲得最佳效果，該產品包括完美肌膚的底漆、霧化粉底和古銅色。

藍綠藻

憑藉其專利配方，Revitablu 滋養、清新和調理您的身體。必須的 ！

Naara

這款健康飲料是一種食品補充劑，結合了 11,000 毫克的膠原蛋白水解物和美容營養素，可保持頭髮、皮膚和指甲的年輕。
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佛羅里達州瑪麗湖(美國商業資訊)婕斯贊助的韓國速滑選手金敏錫在2022年冬季奧運會男子1500M速滑項目中獲得銅牌。2月8日參加比賽的閔錫有幸獲得了韓國在北京奧運會上的第一枚獎牌。

Min-Seok 是韓國國家速滑隊的成員，自 2018 年以來一直由 Jeunesse Global Korea 贊助。這次銅牌勝利標誌著 Min-seok 的第三枚奧運獎牌。他在 2018 年平昌冬奧會上的奧運處子秀中創造了歷史，成為第一位在 1500M 比賽中獲得獎牌的亞洲運動員。他繼續在男子團體追逐賽中獲得銀牌，結束了他的第一次奧運經歷。

“我們為金敏錫感到無比自豪。我們祝賀他獲得銅牌，並在 2022 年北京奧運會上再次創造奧運歷史，”婕斯首席遠見官斯科特劉易斯說。“我們很高興在過去的四年裡一直支持金敏錫，也很高興能參與他追求和實現奧運夢想的旅程。”

自 2018 年以來，Min-Seok 一直享受婕斯產品的好處，並引用Reserve、ZEN BODI、AM & PM Essentials和Finiti作為幫助他保持最佳體力所需的體力的產品。

“我開始使用婕斯產品已經四年了，它們對於幫助我保持體力非常重要，以至於我在國際比賽中永遠不會忘記打包它們，”Min-seok 說。“我非常感謝婕斯提供的熱心支持，非常感謝我能夠在婕斯產品和家人的陪伴下體驗兩屆奧運會。”

關於青春

婕斯是一家全球直銷公司，其使命是通過幫助人們看起來和感覺年輕，同時讓他們釋放潛能，對世界產生積極影響。公司獨有的護膚和營養產品形成了一個全面的。憑藉多語言客戶服務、後台支持和全球註冊系統，婕斯利用尖端平台通過 32 個全面運營的辦事處向超過 145 個國家/地區的市場分享創新產品、培訓和支持。
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在決定選用那家裝修公司進行家居裝修設計之前，甚至遷往臨時住所之時，執拾家中物品是重要的一環。華盛迷你倉準備了以下的綜合裝修指南，為你帶來不同的重要貼士，讓你懂得一個無憂無慮的裝修體驗！

裝修前 
提早開始做準備
愈早準備裝修事宜，整個過程就會越暢順。華盛迷你倉建議你提前至少三個星期開始執拾物品，避免臨急抱佛腳。在這個階段，你應該要開始點算房間內需要收拾的物品及東西，並且制訂重大清單，準備氣泡紙BUBBLE、紙盒BOXES及膠帶之類的包裝物料。  

預留儲物地方及致電搬運搬屋公司
接下來，你可以開始搜羅及預留儲物空間，以便之後存放物品，理想的儲物地方指一個安全可靠及保持氣溫和濕度穩定、以及附有保險計劃的儲存設施，讓你安心無憂。同時，千萬不要忘記安排搬運公司將包裝好的儲物箱送到迷你倉庫。揀選合心水的搬運公司，除了要注意每項服務的價格，還要留意該公司的取消政策、貨車尺寸等等。想將整個搬運及家居裝修過程變得更簡單？你亦可考慮使用華盛迷你倉等儲存方案提供商的上門收送式服務。 

有系統地執拾及整理物品之清單
即使整個執拾過程並非容易之事。大家可以一邊檢查每房間內需要整理的東西，一邊刪除清單上的項目，需要時更可列出一張貴重物品清單。先收拾書本等非必需品，最後才收拾搬屋過渡期所需的日常用品，方便隨身攜帶。  

在整理物件時，不妨考慮家中舊東西的實質需要性，並將它們分為四類：must保留、should捐贈、might贈送及trash垃圾，你或會發現需要「入箱」的物品比想像中的少。  

標籤儲物箱(Labelling)
為方便開箱，你可以將標籤貼於每個儲物箱上。歸納每房間整理出來的物品，然後放入儲物箱，並貼上不同顏色的標籤，緊記要標明所有易碎品或較重的儲物箱，重的東西放底層，方便搬運公司職員打理。為節省尋找小物品的時間，你可於封箱前拍照以記錄所有東西，或將照片印出來貼在箱子上，那麼你就可以清楚知道儲物箱內裝著什麼物品了！

裝修後
裝修後一定要先打掃房子
能夠見到煥然一新的家居，你定必十分高興，與此同時，你必需先確保新居乾淨整潔。拿出一天時間深層清潔裝修後的新屋，以清除不可避免的灰塵及污垢。儘管入伙後你需要繼續打掃房子，但至少已經完成了基本的清潔工作。    

等候計劃開倉
是時候可以將物品重新放回新家了！首先，你可將裝有普通物品的儲物箱放於底部，裝有重要物品的箱子則放上頂層，在開箱時更得心應手。慶幸的是，你已經在每個儲物箱上貼有不同的顏色標籤，你現在可以有組織地將不同的儲物箱搬進相應的房間。  

開倉當刻
當你已經將儲物箱放到適當的位置後，就要開始執行最後的拆箱任務。儲物箱的數量多，因此我們的長沙灣迷你倉建議你從裝有較小物品的箱子著手。在開箱時不妨播放音樂，但切忌不要太鬆懈，以免耽誤有關的開箱過程。給自己訂立一個開箱日期吧，需要時可以向親朋好友尋求即時協助，讓整個過程更客易解解。不要過分擔心物品的確實位置，容許自己之後再作整理吧！  

我們的荔枝角迷你倉亦是你家居裝修好拍檔，為你簡化整個儲物體驗。雖然你要親自整理房子，但華盛迷你倉的外包專業團隊保證為你安全妥善地儲存所有物品。即使入伙後你發現自己需要更多空間，華盛迷你倉亦有不同的儲存方案，為你的生活創造更多空間。   你可以從華盛迷你倉數家不同的儲存設施中挑選合適的儲物方案，儲物單位面積至少有10平方尺，亦有大至100平方尺的儲物空間任親選擇。華盛迷你倉所有儲存倉庫都保持氣溫和濕度穩定，保護你的貴重物品。華盛迷你倉的所有儲存方案都附送免費及靈活的保險，一次過滿足你的儲存需求！  

考慮到新冠肺炎的情況，你現可透過華盛迷你倉網站以虛擬參觀倉庫，了解所有儲物設備。立即聯絡華盛迷你倉，由專業顧問為你提供值得信賴的建議，確保給你安全可靠、物有所值的儲物方案。
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一些業內最成功的創始人如何將他們的經銷商經驗轉化為價值數百萬美元的強大品牌。

經驗是無可替代的。

研究薪酬計劃和研究培訓材料是有價值的。但是在這種受控環境中學習無法與知道您的家庭收入依賴於您的團隊賺取的薪水所帶來的緊迫性相比。經銷商認識到，他們未來的成功將受到在公司總部工作的團隊提供的工具和資源的質量的推動或限制。

分銷商和企業團隊攜手合作，他們的同步性對於整體成功至關重要。但是，知道成為分銷商的感覺的企業領導者擁有一種有利和善解人意的觀點，這種觀點只能來自於直接了解在該領域生活和工作的感覺，吸引潛在的團隊成員並建立忠誠的客戶群。

當這些成功的領域領導者將他們的創業精神引向他們自己的創業公司時，結果可能是驚人的。如今，由曾經是分銷商的企業家創立的 30 多家直銷公司每年的收入都超過 1 億美元。對於這些創業者來說，直銷行業點燃了其他商機無法提供給他們的火花。因此，他們掌握了分銷商學習的工具，通過與他人分享來擴大成功，為銷售領域創造量身定制的機會。

學習業務的核心

當 Kendra Brassfield 接替她的父親、NeoLife International 的創始人 Jerry Brassfield 時，他指示她以一種非傳統的方式開始：作為一名分銷商。“我有三個兒子和兩個女兒——我讓他們都成為了經銷商，因為我相信這對他們有好處，”傑里在接受 DSN 傳奇採訪時說。“她說，’你是在讓我失敗嗎？’ 我說，‘不，你不能失敗——你只能學習。即使你在這方面沒有成功，你也會明白我們業務的核心在哪裡，以及分銷商經歷了什麼。’”

作為經銷商，Kendra 確實創造了一個成功的企業，但更重要的是，她對現場領導者面臨的挑戰有了更深入的了解。這種意識對她很有幫助，因為她領導該領域接受了公司範圍內向數字格式的過渡，然後在她克服大流行帶來的障礙時再次出現。這種知情的領導經驗——知道銷售領域需要什麼、想要什麼和期望什麼——是其他最初以分銷商身份進入該行業的創始人可以藉鑑的經驗。

“進入該領域的第一個好處當然是了解該領域的實際業務——建立消費者基礎的問題和挑戰，對某些人來說，建立分銷商基礎，”Joni Rogers-Kante 說, SeneGence 創始人、首席執行官兼董事長。“我獲得了實際的實踐經驗，並了解了成功的方法。”

Joni 的分銷商背景也是 SeneGence 在創業初期的財務優勢，因為 Joni 編寫了第一本分銷商培訓手冊，設計了她公司的薪酬和認可計劃，創建了戰略性企業培訓活動，並自信地認識到了市場的需求。

“向各種各樣的客戶銷售產品為我提供了更好地了解女性真正想要什麼所需的洞察力，”Joni 說。“這種意識讓我有勇氣去追求我所設想的產品線的發展。”

從內到外建設基礎設施

知道如何直觀地了解那些在銷售領域工作的人的需求不僅會影響創始人的領導方式，還會從根本上影響他們的構建方式。

對於 eXp Realty 的創始人 Glenn Sanford 來說，在嘗試建立可以支持房地產經紀人的基礎設施之前，他自己最初是一名房地產經紀人，這是關鍵。憑藉對未來領域領導者需求和願望的寶貴見解，桑福德能夠從根本上改變房地產體驗。他了解自己尋找潛在客戶並將其轉化為銷售的孤立負擔，並努力創建一個利用協作和信息共享的系統，減去特許經營費。

“我經歷了房地產經紀人每天所做的繁重工作，並希望確保代理商的所有辛勤工作得到真正的回報，並且不會因實體運營固有的辦公成本而損失寶貴的資金，”桑福德說。“我總是專注於代理，這就是我們提供極具吸引力的價值主張的原因。”

幾乎每個直銷創始人和高管都必須優先考慮分銷商。但是，當一位知道在戰壕中與他們並肩作戰的領導者制定時，將重點轉化為無縫滿足分銷商需求和夢想的行動計劃、戰略和資源會變得更加強大。

羅傑斯-坎特說：“見證數百人的成長和發展，無論他們的過去或道路如何，在當時——現在仍然是——是人們所能提供的最偉大的禮物之一。” “為此，我決心獻出我一生的工作。” 


一些業內最成功的公司是由以分銷商起家的企業家創立的。

這些公司每年帶來超過 1 億美元的收入，為他們領導和指導的數百萬分銷商提供了靈感，其中一些無疑將追隨他們的腳步，在美國建立下一代價值數百萬美元的初創公司。未來幾年。這份享有盛譽且不斷增長的企業家及其公司名單包括：

玫琳凱灰 /玫琳凱

黛比·博爾滕 / Norwex

傑里布拉斯菲爾德 / NeoLife

Jason Camper & Paul Gravette  / Le-Vel

Jim & Kathy Coover  / 愛身健麗

瑪麗克勞利 / 家居室內

Rich DeVos & Jay Van Andel  / 安利

傑克·法倫 / 總的生活變化

安迪和瓊霍納 / Premier Designs

馬克休斯 /康寶萊營養

Wendy Lewis & Randy Ray  / 婕斯環球 / Jeunesse

傑伊·馬丁 / Juice Plus+

傑夫奧爾森 /尼奧拉

馬克五旬節 /它有效！

Greg Provenzano、Robert Stevanovski、Mike Cupisz & Tony Cupisz  / ACN

Armand Puyolt  / Vida Divina

查理拉格斯 /AdvoCare

Rudy Revak  / Xyngular

JR & Loren Ridinger  / 美安公司

Tarl Robinson  / Plexus Worldwide

Joni Rogers-Kante  / SeneGence

Glenn Sanford  / eXp Realty

Rolf Sorg  / PM-International AG

Sandy Tillotson  /如新

布賴恩·安德伍德 / Prüvit

喬什·茲瓦吉爾 / MyDailyChoice
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對白藜蘆醇市場進行徹底的初級和次級研究需要廣泛的信息，有效地定義對業務工作流程和行業增長和發展至關重要的各個方面。該報告包括對廣泛的範圍因素和增長衍生品的審查，以及代表市場指標的方面，包括市場規模、份額和數量以及成本結構，然後詳細概述描繪增長曲線之間差異的歷史證據白藜蘆醇市場在當前行業狀況和歷史年份中，重點是對未來的預測估計。

供應商分析：2020-28 年全球白藜蘆醇市場：
Evolva、帝斯曼、婕斯環球、RevGenetics、Sabinsa Corporation、Maypro Industries、杭州大森林生物醫藥有限公司、Laurus Labs、天津建豐天然產品研發有限公司和上海天然生物工程有限公司（湖南科源生物製品有限公司）

市場分析的一個關鍵部分致力於明確強調主要的增長改變因素，證明與白藜蘆醇市場增長曲線相關的非線性是合理的。該報告有效地界定了研究中承認的驅動因素和限制因素的獨特影響。它結合了從對增長誘導和限制因素的徹底評估中得出的結論，以構建白藜蘆醇市場的潛在增長范圍和未來挑戰和機遇的預期環境。作為定性分析的一部分，該報告還概述了推動白藜蘆醇行業勘探和開發活動的主要趨勢，包括經濟趨勢、工業趨勢和生活方式趨勢。

按類型分析：
按產品（天然白藜蘆醇 {提取的葡萄籽，提取的虎杖}，合成白藜蘆醇），按形式（液體，固體/粉末，藥丸），按分銷渠道（零售店，在線商店，其他）

按應用分析：
按應用（化妝品、膳食補充劑、藥品和其他）

區域分析：

–北美（美國、加拿大、墨西哥）
–歐洲（英國、法國、德國、西班牙、意大利、中東歐、獨聯體）
–亞太地區（中國、日本、韓國、東盟、印度、亞太其他地區）
–拉丁美洲（巴西、洛杉磯其他地區）
–中東和非洲（土耳其、海灣合作委員會、中東其他地區）

該研究報告進一步對史無前例的大流行對白藜蘆醇市場造成的短期和長期以及中度至重度損害影響進行了簡要調查。已經研究了 COVID-19 爆發的影響，因為它會導致原本穩定的增長趨勢發生劇烈變化，同時隨著白藜蘆醇市場的發展，它可能會帶來新的機會。該報告主要關注大流行對收入、需求、業務工作流程和功能造成的破壞，最後是白藜蘆醇市場的有形和無形資產，隨後出現了新的挑戰。

購買白藜蘆醇，請按此。

目錄
第一章：報告概述
1.1 研究範圍
1.2 主要市場細分
1.3 涵蓋的參與者：按白藜蘆醇收入排名
1.4 按類型劃分的市場分析
1.4.1按類型劃分的全球白藜蘆醇市場規模增長率：2020 年與 2026 年
1.5 按應用
劃分的市場1.5.1按應用劃分的全球白藜蘆醇市場份額：2020 年 VS 2026 年
1.6 研究目標
1.7 年考慮

第二章：按地區分列的全球增長趨勢
2.1 白藜蘆醇市場前景（2015-2026）
2.2 按地區分列的白藜蘆醇增長趨勢
2.2.1按地區分列的白藜蘆醇市場規模：2015 年 VS 2020 VS 2026 年
2.2.2 白藜蘆醇市場份額（按地區劃分） )
2.2.3 按地區分列的白藜蘆醇預測市場規模 (2021-2026)
2.3 行業趨勢和增長戰略
2.3.1 市場主要趨勢
2.3.2 市場驅動因素
2.3.3 市場挑戰
2.3.4 波特五力分析
2.3.5 白藜蘆醇市場增長策略
2.3.6 與主要白藜蘆醇參與者（意見領袖）的初步訪談

第三章：主要參與者的競爭格局
3.1 按市場規模
劃分的全球頂級白藜蘆醇玩家3.1.1 按收入劃分的全球頂級白藜蘆醇玩家 (2015-2020)
3.1.2 按玩家劃分的全球白藜蘆醇收入市場份額 (2015-2020)
3.1.3 全球白藜蘆醇按公司類型 劃分的市場份額（第 1 層、第 2 章：和第 3 層）
3.2 全球白藜蘆醇市場集中度
3.2.1 全球白藜蘆醇市場集中度（CRChapter 5：和 HHI）
3.2.2 全球前十名：和前 5 名公司按 2020 年白藜蘆醇收入
3.3 白藜蘆醇主要參與者總部和服務區域
3.4 主要參與者白藜蘆醇產品解決方案和服務
3.5 進入白藜蘆醇市場的日期
3.6 併購、擴張計劃

關鍵要點：
• 它詳細說明了主要參與者和整個全球市場的市場規模、按價值計算的市場份額和按數量計算的市場份額。
• 詳細介紹了白藜蘆醇市場提供的技術創新、價值主張、產品和服務。
• 研究報告詳細介紹了市場領導者面臨的深刻商業挑戰以及由此產生的重要因素。
• 該報告提供了自過去十年以來白藜蘆醇市場發生的各種相互關聯的發展及其對未來的影響的信息。
• 此基於研究的文檔基於各種數據三角測量方法和國際研究最佳實踐。
• 該研究是對一系列全球白藜蘆醇商業領袖以及主題專家的經過驗證的訪談。

此外，該報告通過確定以創新戰略和舉措負責任地推動整體市場增長的主要大型領先製造商，加深了對白藜蘆醇市場競爭格局的了解。該報告提供了一項簡要研究，回顧了主要競爭對手的主要優勢和能力，以及最近發起的旨在通過合併、交易、收購和合作夥伴關係促進業務擴張的企業，推動未來的潛在需求以及白藜蘆醇市場的生產。
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新青年全球是一個大GLOBEE的勝者在14日 的年度2021婦女在商業與職業世界獎。這個儀式表彰了世界各地為卓越樹立行業標杆的商界女性。

“我們很自豪能夠認可來自世界各地的女性的成就，”世界女性獎的聯合創始人聖馬丹說。“一年一度的世界女性大獎計劃旨在表彰為卓越設定行業標杆的個人和團隊。”

婕斯環球的獎項亮點包括金獎：

女性成就者，年度冠軍
年度女性高管，消費品
年度卓越行業女性，消費品
年度公司，消費品
年度最佳公司，非營利（Jeunesse Kids）
婕斯環球的銀獎和銅獎 GLOBEE 獎包括：

年度女性企業家，消費品
年度最具創新力公司

Jeunesse Honored at 2021 Women World Awards

Jeunesse Global was a winner of a Grand GLOBEE at the 14th annual 2021 Women in Business and Professions World Awards. This ceremony recognizes women in business around the world who set industry benchmarks for excellence.

“We are proud to recognize the achievements of women from all over the world,” said San Madan, co-founder of the Women World Awards. “The annual Women World Awards program celebrates the individuals and teams who set industry benchmarks for excellence.”

Jeunesse Global’s award highlights include Gold GLOBEE awards for:

Female Achievers, Champion of the Year
Female Executive of the Year, Consumer Products
Excellence in Industry Woman of the Year, Consumer Products
Company of the Year, Consumer Products
Company of the Year, Non-profit (Jeunesse Kids)
Jeunesse Global’s Silver and Bronze GLOBEE awards include:

Female Entrepreneur of the Year, Consumer Products
Most Innovative Company of the Year
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就讀大葉大學餐旅管理學系4年級的黃同學，因熱愛攝影加入學校社團映像工作室，專攻人像攝影，今年他以社員賴育萱為模特，用作品「Craze」挑戰2021美國繆斯設計大獎，擊敗來自超過50國家、1800多件作品，獲美得了國繆斯人像攝影金獎。

大一就加入學校的攝影社的黃同學，從攝影基礎開始學習，接觸靜物、風景、人像等不同類型，最終選擇人像，因為他認為人像攝影可以與拍攝物件互動，相較起來更有溫度，因此後來專攻於人像攝影，這次作品以時裝為主題，挑戰2021美國繆斯設計大獎(Muse Design Awards)，勇奪繆斯攝影獎(MUSE Photography Awards)人像類金獎。




黃同學表示，他與賴育萱經過很長討論，也針對不同的打光方式進行調整，最後才選定「Craze」這張作品，繆斯攝影獎是美國繆斯設計大獎的賽事之一，全球攝影師以及喜愛攝影的民眾都可以透過網路投稿作品參加，這次他用挑戰的心情投稿，沒想到一次就獲得評審肯定，真的相當開心。




賴育萱說，他高中時就喜歡拍照，只是高中沒有攝影社可以參加，因此上大學後就加入攝影社，平常與社員交流攝影技巧，也會互相擔任模特兒，這次參賽經過討論後，覺得可以嘗試用身體的曲線與肌膚來呈現作品，首次參加就獲得佳績，也很感謝評審青睞，也歡迎所有對攝影有興趣的同學，加入攝影社。
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婕斯宣布收購位於歐洲的多渠道健康、美容和家居產品公司 Verway。

此舉預計將推動婕斯在歐洲和中東市場的增長，該市場在 2020 年實現了 42% 的顯著同比增長。

Verway 由企業家 Ilhan Dogan 於 2017 年創立，他在直銷行業取得了個人成功，在過去的三年中創造了 12 億美元的銷售額。

“這一聯盟不僅有助于婕斯在歐洲市場的發展勢頭，而且還為 Verway 分銷商和客戶打開了通往真正的全球機會和產品選擇的大門，”婕斯首席遠見官 Scott Lewis 說。“Ilhan 是行業中的傳奇人物，他帶來了非凡的技能，並將在我們的地區和世界戰略計劃中發揮重要作用。我們很榮幸歡迎 Ilhan 和整個 Verway 家族來到婕斯。”

Dogan 以指導其他直銷領袖以及運動員和政治家而聞名，現在將成為婕斯經銷商。

“在直銷行業工作了幾十年，我加入婕斯的興奮程度和我職業生涯開始時一樣高，”Dogan 說。“我被婕斯的全球架構、領導力和眾多成就所吸引，我期待著與 Scott、婕斯創始人 Randy Ray 和 Wendy Lewis 以及婕斯領導者攜手合作，為未來的巨大成功做出貢獻。”

Jeunesse Acquires European Health and Beauty Company Verway

Jeunesse announced the acquisition of Verway, a multichannel health, beauty and household products company based in Europe. This move is expected to boost Jeunesse’s growth in the European and Middle Eastern market, which saw significant year-over-year growth of 42 percent in 2020.

Verway was founded in 2017 by Ilhan Dogan, an entrepreneur whose personal success within the direct selling industry resulted in $1.2 billion in sales over three decades.

“This alliance not only helps Jeunesse build on the momentum in the European market, but it also opens the door to a truly global opportunity and product selection for Verway distributors and customers,” said Jeunesse Chief Visionary Officer Scott Lewis. “Ilhan is a legend in the industry who brings an extraordinary skill set and will play an important role in our strategic plan for the region and the world. We are honored to welcome Ilhan and the entire Verway family to Jeunesse.”

Dogan, who is known for his coaching of other direct selling leaders, as well as athletes and politicians, will now become a Jeunesse distributor.

“After decades in the direct selling industry, my excitement level in joining Jeunesse is as high as it was at the start of my career,” Dogan said. “I was attracted to Jeunesse by the company’s global structure, leadership, and many achievements, and I look forward to joining forces with Scott, Jeunesse Founders Randy Ray and Wendy Lewis, and Jeunesse leaders to contribute to abundant success in the future.”


			




			
				


	
	
		【一文讀懂婚攝流程及細節】找婚攝原來要注意這些，讓你輕鬆迎接大日子
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讓自己的婚禮留下誇姣的紀錄，大多數的新人都會找「婚禮攝影」師協助攝影，但找婚攝該留意哪些作業？合約有哪些細節要留意？組數、包套、贈品怎樣算？親愛的～別煩惱！小編現已幫各位收拾、歸納好了～，讓你準備婚禮時直接下載運用，輕鬆找命定婚禮攝影～
[image: ]
 一、新人必做事前功課

 在找婚攝前，有些婚禮界的名詞、眉角你得瞭解，先做好功課，再去找心儀的婚攝，才幹事半功倍，不怕遇到跟你打糊仗的無良婚攝！

 1.攝影風格

 現在業界首要分打燈明亮派、保持現場原貌攝影，這兩大類攝影，所以說新人在找婚攝時，最重要的是你們喜愛什麼攝影風格？日系、底片派？仍是天然明亮路線？

 除此之外，有些婚攝是不攝影類婚紗，有些則絕對會拍，那新人你是想拍仍是不想拍呢？千萬不要連自己喜愛什麼風格都摸不清楚，就去找廠商，這樣踩雷機率太高了，承認好自己的喜好，再去找以此風格拿手的婚攝，請筆記～

 2.個人作業室 or 團隊運營

 婚攝除了有個人接案外，也有不少婚紗公司、婚攝團隊能夠選擇，以個人接案來說，一般都是獨立作業(或許再帶一位元助理)，計畫的彈性會比較高；而婚攝團隊、婚紗公司，因為是團隊運營的聯繫，都有合法登記且有標準化服務規範，所以說有問題不怕找不到人。

 除此之外，團隊運營的婚攝，假如攝影師有突發狀況，也有比較有攝影師能夠支持，不怕開天窗，當然不管是個人仍是集體，品質有好有壞，事前最好先承認好自己想找何種的婚攝團隊，才比較好做功課。

 3.行情價

 小編仍是要倡議一下～請尊重專業，婚攝絕對不是只會拍攝影而已，請不要找婚攝時，信口開河「啊不就僅僅拍個照，收這麼貴幹嘛？」這十分失禮喔！一般北中南行情落差會有5千~1萬的差異，純典禮到全天價差也會到1萬~1萬5左右。

 以大範圍行情來說，大概會落在1萬5～3萬之間都算正常，不過這部分當然是要看整體的計畫、服務內容，而有所增減，主張新人仍是要依據店家的著作去衡量這價格是否符合，並多留意太賤價的報價，或許會有問題。

 4.知道雙機、單機

 有分單人單機、單人雙機、雙人雙機、多人多機等，簡略解說便是同一個時刻軸上，攝影師越多能夠捕捉到更多角度，讓新人的畫面可愈加豐富，想瞭解能夠看這篇「簡略教你搞懂「多機」與「單機」的差異√」 解說。

 5.知道平面、動態攝影、SDE快剪快播

 說到平面攝影，便是只擔任相片攝影，沒有錄影服務喔～而動態攝影便是錄影，會有聲音和影像，小編會主張能夠先看這篇「婚錄vs婚攝」理解何謂婚錄、婚攝。

 再來便是SDE快剪快播，便是現場攝影，現場編排，宴客播映，主張新人若有這需求能夠直接問詢店家有無這服務(一般都需求加購)。

 6.相片被揭露運用

 一般婚攝都會事前與新人交流，攝影的相片可否當作著作集揭露運用，若能夠揭露運用還會給予新人折扣，所以針對公不揭露，新人能夠好好考慮，但若不想被揭露，也要留意必定要在合約內說清楚，防止紛爭。

 二、找婚攝 留意事項

 當你們事前功課做好，關於婚攝服務有根底的瞭解後，接下來與婚攝洽談的進程，這些細節可要承認清楚！一個都不能少～

 1.承認檔期

 1.承認檔期榜首步請先承認好婚攝檔期可不能夠合作，能夠再細談，已滿檔就換下一個口袋名單，所以小編都主張婚禮前一年就該找好廠商，防止錯失心儀的店家。

 2.計畫費用、車馬費、訂金

 新人能夠依據自己的需求，比方只拍迎娶、訂婚仍是訂結全跟？這都有不同的計畫報價，主張新人能夠在揭露管道(比方成婚吧)多看多比較，這樣承認好自己能夠的預算後，與婚攝評論就能更快速。

 除了計畫費用外，車馬費也要留意，婚攝會依據喜宴地址，酌收車馬費，雖然有不少婚攝都說哪些區域內的車馬費可免費，但新人仍是要自動問詢喔～

 再來是訂金問題，新人必定要留意！訂金的收取，大多都是訂在總價20%-30%之間，假如超過這金額，新人就得多加考慮是否可接受。

 3.服務態度

 小編以為這點很重要，不管是文字對談仍是電話、面對面評論，假如這個婚攝服務，現已讓你感覺到不舒服，心裡有的BUT出現時，其實就該考慮是不是不要找這位婚攝合作的，而不是說服自己說：「他著作很棒啊、費用很優惠耶」，請相信自己的榜首直覺，不要激動啊～

 4.趕場問題

 因為有些新人或許僅僅要拍典禮，或者僅僅要拍晚宴，那上午、下午的空檔，有些婚攝就會去趕場攝影，假如很介意服務品質的新人，小編是主張能夠先問詢婚攝會不會趕場攝影，究竟趕場攝影，假如遇到突發狀況，就很有或許來不及攝影。

 5.雙機、單機

 現在有不少婚攝供給單機、雙機甚至三機的服務，意思便是指婚禮當天會有幾台相機攝影，多機的好處是，畫面比較不會遺失，比方典禮畫面，多機就能夠一組專拍新人，一組專拍賓客、父母表情，若是單機或許就只能擇一選擇畫面，新人能夠衡量本身預算、主意去決議要哪種服務。

 6.包套所供給的基本張數

 有些婚攝廠商的包套計畫裡是會闡明保證供給多少張數，但大多來說，婚攝是沒有基本張數的，基本上便是調色過的相片都會全給，當然新人婚禮的活動、橋段比較多，畫面一多，張數天然就多喔！

 7.婚禮外加製品、服務(SDE快剪快播、婚禮MV、類婚紗、典禮輔導)

 假如新人想要SDE快剪快播、拍類婚紗，或者期望婚攝能夠簡略典禮輔導、供給婚禮MV攝影服務等，都要問清楚喔！把自己的需求一一與婚攝承認，因為不是每個婚攝的計畫都有包含這些服務～

 8.當天攝影毛片

 基本上婚攝是不會全給毛片的喔～只會供給精修或簡略調色處理過的相片，所以承認好基本張數，會比介意毛片還要重要。

 9.相片後制、交給時刻

 千萬別以為婚禮完畢後就能立刻收到相片！因為相片一般都需求進行後制，也便是修圖、調色，加上若是碰到婚禮大日，更會花費不少時刻處理，基本上大部分的婚攝都是設定60個作業天后交給著作，有些也會開30天、90天，甚至簽約時與新人額外評論交給時刻，所以說~關於交給著作的期限，主張新人要自動問清楚喔！

 10.備份

 設備最怕忽然損壞，婚攝是否有應變措施？是否有準備好滿足的備份硬碟、記憶卡？回公司後有沒有再主機存檔備份？否則婚禮一切的畫面，都是錯失就不再重來的誇姣記憶，要是有個閃失沒有備份到，那真的是得不償失啊～

 11.合約簽定

 最終一步，當你真的很喜愛這個婚攝，評論進程都十分順暢，決議下訂時，請留意必定要簽定合約，不要想說為了方便，合約隨意就好，這但是對你最重要的保證，不可大意啊～

 現在婚禮廠商的簽約型式大多都是走郵遞合約或電子郵件，當然假如新人找的婚攝與你住的地方近，能夠親身簽定是最好的，究竟親身與廠商見面簽定合約、交給訂金，不僅是對兩邊有保證，也是讓互相可再次承認合約內容，以及初次瞭解互相最好的方法。

 三、合約細節

 現在除了婚紗攝影政府有推出定型化契約範本外，婚攝這塊地合約並沒有範本能夠參閱，所以新人得好好留意細節，以下是小編收拾基本上合約應該包含的細節，當然每個婚禮店家所供給的合約內容皆不同，只要多加留意金額、服務內容、違約補償細節、公司擔任人等資訊，並與家人、另一半多方評論，再來決議是否要簽約下訂，千萬不要激動，什麼都沒留意就簽合約！

 1.甲方乙方

 最初應該會有甲方、乙方贊同條款的文案，例如：「茲為新人______(以下簡稱甲方)與業者________(以下簡稱乙方)間之婚禮攝影服務事宜，兩邊贊同訂定本契約條款如下：」

 2.攝影服務日期、時刻、位址

 攝影日期必定要年月日星期幾都寫清楚，最好連集合時刻也承認寫好，至於位址部分請不要只寫男方家仍是女方家或婚宴店家名，請確實寫好攝影地址的地址，備註再闡明是男方、女方、宴客地址即可。

 3.攝影服務內容、時數

 是單機／平面仍是單機／雙機動態？是整日拍仍是半日拍？純拍宴客仍是典禮？總歸便是你購買的這組計畫一切的服務內容，都該具體闡明在此，防止事後有紛爭，卻苦無對證。

 4.交件時刻、方法

 在這裡也該具體闡明相片後制、交給時刻以及所贈與的商品、相片給予方法(給光碟／USB／雲端)還有相片給的規格(jpg)等，都該在此闡明清楚。

 5.攝影服務費用

 購買的計畫總共花費多少，除了將總金額寫出來外，額外的像是車馬費、加價購的商品金額等，也都該詳列出來闡明。

 以政府供給的婚紗攝影定型化契約範本為例：「本契約之總金額為新臺幣(以下同)○元，除還有約好外，乙方不得增收其他服務酬勞及費用。」

 6.付款方法

 這裡該具體闡明訂金、尾款的金額、付費方法、付出時刻，並且收款人(乙方)簽名，必定要留意訂金收取占總價多少喔！現在流傳的合約大多尾款都是攝影當天收，訂金→當日付尾款。

 7.違約條款

 這部分請新人必定要睜大眼看清楚！！像是無法實行契約會怎樣補償、有沒有供給延期時機(幾回)、著作沒按期交給、著作沒有修圖、遇到天然不可抗力之因素、隨意更換擔任攝影師怎樣辦？這些都該巨細靡遺闡明清楚，防止日後有紛爭，合約卻沒保證到兩邊。

 8.相片是否願意被揭露運用

 這是關於到新人的肖像權部分，上述小編也說到有些婚攝會事前與新人交流，攝影的相片可否當作著作集揭露運用，新人不管願不願意，都該在合約上載明清楚。

 9.簽名蓋章

 最終便是請兩邊填寫個人資料後簽名蓋章，此合約立即收效。

 10.合約一式兩份

 請留意合約必定要正本一式兩份喔～兩邊各執一份為憑，不能夠一人拿正本一人拿影本。
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